

中央公民館だより

そうぞうながと



発行 | 長門市中央公民館運営協議会 広報担当
TEL | 0837-23-1181 FAX | 0837-22-3648
E-mail | chuo.kominkan@city.nagato.lg.jp

中央公民館広報紙
No.207



深川中学校 吹奏楽部(有志のみなさん)



長門市中央公民館まつり~出会い・ふれあい・学び合い~

ながと日本語クラブ 顧 祥軍先生 水墨画パフォーマンス



あすなる会 featuring ラッパの正ちゃん



新・伝えたい「ふるさと深川」 赤崎神社楽棧敷



10月16日(水)の午後、赤崎神社楽棧敷で「棧敷で雅楽」はじめての雅楽との出会い(主催：赤崎神社楽棧敷保存活用協議会)が行われました。楽棧敷で雅楽の演奏が行われるのは初めてです。

雅楽とは何だろう?と思われる方も、神社で流れている音楽といえば何となく聞いたことがあるような...と思われるのではないのでしょうか。

今回の演奏会では、演奏に使われる楽器の説明などもあり、普段はなじみのない楽器を知ることもできました。また、舞「蘭陵王」では舞手の衣装が棧敷に映えて美しかったです。

楽棧敷といえ、9月に行われる赤崎祭を思い浮かべる方も多いでしょう。この楽棧敷が、現在の形に整備されたのは江戸時代と言われています。音響の良さやどの場所からでも平棧敷(一番下の広い部分)が見える構造は、先人たちが意図をもって作ったものであることを感じることが出来ます。

実は、この棧敷が取り壊される危機のあったことを知る人も少なくなってきました。

昭和36年に国体の相撲会場建設のため、楽棧敷を取り壊そうとの動きを受けて、大津高校の河野良輔、堀田博行両教諭が中心となり、保存運動が行われました。「赤崎山棧敷保存会」が結成されその後、紆余曲折の後、昭和38年(一九六三)10月に国の重要有形民俗文化財に指定されました。



わが家のオンラインワン 宝子編



松本 彩瑚さん 3歳

歌ったり踊ったり身体を動かすことがだいすき!
これからもおともだちを大切に、元気いっぱい大きくなってね!

今月のうた

山茶花クラブ

晩秋や引揚港の舳ひ舟

中原 清

脱力の仕舞湯の窓虫時雨

長谷川典子

晩秋の里に夕餉の煙満つ

岡田フジエ

長門短歌会

不思議ですなんだか元気になるお歌

朝だ朝だくよ朝日がのぼる

小林美由紀

やさしそうで逞しそうな息子さん

ひと日わたしにレンタルさせて

窪田 佳子

小六の文集に書きし夢の途中

高三生徒の笑顔のまぶし

前田 由美



中央公民館 11月の行事予定

- 2(土) 史跡探訪とグリーンウォーク
- 2・9(土) 子どもクラブ
- 2・16(土) キッズエクササイズ(3B 体操)
- 5(火) 深川友愛学級(学ぼう会)
- 10(日)・23(土) わくわく土曜塾
- 13・27(水) 親子でトミック
- 24(日) 第19回健康ウォーキング

編集後記

▼公民館まつりと地区体育祭は深川地区の歴史ある行事です。体育祭は残念ながら前日の雨の影響で中止となりましたが、二つの行事は、これまで公民館を中心に多くの関係者や団体の皆様の主体的な活動により支えられてきました。まさに自然体の市民協働が実践されています!



深川地区の人口

世帯数	5,921	(-4)
男性	5,517	(-3)
女性	6,363	(-7)
計	11,880	(-10)
(R6年10月1日現在)		



←わくわくステージ↓



また、前々日には、深川中学校バスケットボール部員のご協力をいただき、パネル設置など会場準備を行いました。まったり当日は、スタンプリリーの受付やステージ発表の司会進行など深川中学校の生徒がボランティアスタッフとして、各団体のみなさんや公民館職員と一緒に活動しました。



★多くの皆様のご協力とご来場いただいた皆様に、心より感謝とお礼を申し上げます。
 ☆中央公民館運営協議会長 岩本佳昭



1日目には、ながと日本語クラブと交流のある中国の水墨画の大家・顧祥軍(こうしようぐん)先生のパ

第45回長門市中央公民館まつり ～出会い・ふれあい・学び合い～

9月28日(土)・29日(日)の両日、「第45回長門市中央公民館まつり」を開催しました。

このまつりは、生涯学習を行う公民館登録団体の年1回の発表の場であり、ステージ発表、作品展、飲食コーナーそれぞれに多くの団体が参加しました。晴天の中、両日で2千人近い来場があり、楽しく有意義なまつりとなりました。



ステージ発表では、様々な楽器演奏、日本舞踊やダンス、カラオケなどの登録団体に加え、みり保育園・年長園児のみなさん、深川中学校吹奏楽部有志のみなさんも参加しました。

また、小・中・高校生によるステージ発表「わくわくステージ」では、合唱やピアノ演奏、ダンス、ダブルダッチのほか活動発表などが披露され、大いに盛り上がりました。



駐車場では飲食コーナーを設け、公民館関係団体による出店に加え、市内のキッチンカーやテント販売も行われ、多くの人で賑わいました。

また、様々な作品が並ぶ展示会場では、恒例のスタンラリー&お楽しみ抽選くじを行いました。

